



Der Greizer Künstler und Grafiker Hubertus Blase schuf das Vereinslogo der ThAM. Hubertus Blase wurde in Leuchten/Oels in Schlesien geboren Er diplomierte in Leipzig bei Professor Heisig in Malerei und Graphik. Seine schöpferische Arbeit war vom Erfassen und Darstellen der Natur geprägt. Von 1967 bis 1992 war er Wissenschaftlicher Mitarbeiter in der Staatlichen Bücher- und Kupferstichsammlung Greiz. Er war dort ab 1982 auch stellvertretender und zeitweilig amtierender Direktor. ThAM-Mitglied wurde er bereits 2001. Er starb am 16. August 2023.